

Carlos Medina, líder de acueducto del IBAL.

Un saludo muy cordial para los ibaguereños. En este momento queremos informarles que en ocasión a un daño en la red de distribución de 8 pulgadas a la altura del Centro Recreacional Comfenalco con el sector de Picaleña. Nuestros usuarios precisamente de ese sector estarán presentando bajas presiones en el servicio de acueducto durante el desarrollo de la mañana.

Nuestras cuadrillas IBALContigo desde tempranas horas se encuentran atendiendo la afectación para tratar de normalizar el servicio lo más pronto posible. Asimismo, en el sector de Pirámides del Norte tenemos una afectación en la red de distribución de 4 pulgadas que nos generará sin servicio en el barrio Pirámides, Sanluisú y en una parte del barrio Pacandé. Agradecemos su comprensión y esperamos atender esta situación lo más pronto posible. Muy buen día para todos.